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５１８件の回答をいただきました。 ※注︓四捨五⼊により構成⽐の合計が100％とならないことがあります。
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問１
あなたの年齢について、あてはまるものを選んでください。
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問２
あなたの職業について、あてはまるものを選んでください。
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問３
あなたのお住まいの地区（中学校区）について、あてはまるも
のを選んでください。
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問４
あなたが市役所を訪れたことについてお伺いします。市役所にはどれくら
いの頻度で来られますか︖
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問５ どんな交通⼿段を利⽤して来られましたか︖
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問６
市役所を訪れた時の滞在時間にはおおむねどれくらいですか︖平均的な時
間でお答えください。
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問１０
新庁舎の建設場所について、次の中から1つだけ選んでくだ
さい。
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問１１
「現在の場所以外」と回答された⽅にお聞きします。新たな敷地に
対する考えについて1つだけ選んでください。
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⼾籍や住⺠票・印鑑登録・各種証明等に関すること
国⺠健康保険・国⺠年⾦・後期⾼齢者医療制度等に関すること

税⾦等に関すること
福祉（⾼齢者の介護・幼児の保育・⼦育て等）に関すること

教育（学校・幼稚園保育所・教育相談等）に関すること
環境（⽔道・ごみ等）に関すること
道路・上下⽔道・建築等に関すること

会議・説明会・打合せ等
議会の傍聴
仕事や業務

その他
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問７ どのような⽤件で市役所を訪れましたか︖代表的なものを３つ選んでください。
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駐⾞場・駐輪場が⾜りない
健康センターと分散していて不便である

交通の便が悪い
窓⼝や部署の位置が分かりづらい

待合スペースや通路が狭い
⾼齢者・障がい者への配慮が⾜りない

窓⼝・相談室などプライバシーへの配慮が⾜りない
授乳室・ベビーベットなどの乳幼児に対する設備が⾜りない

照明が⾜りない・空調の効きが悪い
休憩できる場所がない

市⺠活動に利⽤できるスペースがない
特に不便を感じない

その他
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問８ 市役所を訪れて、施設⾯で不便に感じたことがありますか︖代表的なものを３つ選んでください。
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問９ 新庁舎を建設する場合、特に重要と思われる項⽬を３つ選んでく…
災害時に市⺠の救援を確実に⾏える防災拠点であること

⼗分な駐⾞場・駐輪場があること
ロビーや待合室などのスペースが⼗分にあること
⾏きたい窓⼝や部署が分かりやすい配置であること
⾼齢者や障がい者などに配慮された庁舎であること
プライバシーに配慮された相談スペースがあること

建設・維持管理のコストを抑制すること
省エネルギーなど地球環境に優しい建物であること

市⺠の多様な交流ができる庁舎であること
まちのシンボルとなるようなデザインの建物であること

アクセスがしやすいこと
その他
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問９ 新庁舎を建設する場合、特に重要と思われる項⽬を３つ選んでください。



◆位置に関すること

チューリップ公園周辺が良いというご意見 １８件

現在地が良いというご意見 ４件

その他　具体的な場所のご意見　 １２件

出町地区・総合病院の近くが良いというご意見 ５件

建設手順に関し、新たな場所がよいとうご意見 ３件

庁舎の分散化や郊外での建設が良いというご意見 ７件

その他 ３件

アクセスが良いところというご意見 １７件

◆災害対応等に関すること

防災機能の向上に関するご意見 １２件

災害対応のため早急な建設を望むご意見 １２件

◆機能に関すること

コンパクト化・ＤＸ化・コスト低減などのご意見 ４４件

誰でも、分かりやすく、訪れやすい庁舎　というご意見 １８件

駐車場の確保をというご意見 １２件

健康センターの併設を　というご意見 ３件

問１２　庁舎整備について、自由なご意見やご提案をお聞かせください。

代表的なご意見：砺波市文化会館や四季彩感を会議室に活用する考え方で庁舎の会議室の数を減らす。
　　　　　　　　またチューリップ公園を庁舎の庭や市民ｽﾍﾟｰｽと捉えた場所での建設が砺波市のシン
　　　　　　　　ボルとしても運用効率的にも良いと思います。

代表的なご意見：建物が分散していますが、階数を増やしてまとめれば今の敷地でいい庁舎ができる
　　　　　　　　と思います。無駄な経費を掛けないで良いものを建ててほしいと思います。

　　ﾁｭｰﾘｯﾌﾟ公園付近民間施設：５件
　　大手ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞ施設内：４件
　　現庁舎近隣の民有地：１件
　　県有施設：２件

代表的なご意見：出町校区内に建てた方が、市内のどこからでもアクセスしやすいと思います。

代表的なご意見：建設中の業務を考えると今と同じ場所では無い方が利用しやすいです。

代表的なご意見：分散化していただきたいと思います。もっと広い土地に建てた方が便利だと思います。

　　・現敷地、他所にしても土地は借地ではなく買い切ってほしい。
　　・市有地に限定してしまうと制限が多くなり中途半端な施設になってしまいそうで心配。
　　・庄川支所を有効活用をしてはどうか。

　［交通手段は、城端線、バス、自家用車など様々］
　　地理的な中心、又はアクセスが良いところ。

代表的なご意見：災害対策として、衛星通信(スターリンクなど)や無線(APRSなどのアマチュア無線
　　　　　　　　データ通信など)、災害通信拠点インフラ、避難所や備蓄などのスペース
　　　　　　　　の考慮お願いします。

代表的なご意見：とにかく早く建設して欲しいです。災害時、対応がスムーズに行えるのか心配です。

代表的なご意見：極力維持管理を含めてコストがかからないようにしてもらいたい。アクセスや立地
　　　　　　　　にばかりに注視せず、極力コストを抑え使用しやすいスマートな庁舎が望ましい。

　　　　　　　：コンビニ交付等の普及で来庁者の減少へと向かうはず。IT化、在宅勤務を推進し、
　　　　　　　　勧め面積は、現行より小さいもので良いのではないか？また、仕事が効率化できる
　　　　　　　　ような機能的な庁舎になってほしい。

代表的なご意見：ベビーカーで行ってもすれ違えるような広い通路がよい。
　　　　　　　　市民課やこども課等といった利用する人が多い課は1階の入り口近くにして、ある程度
　　　　　　　　かたまっていると子ども連れでも歩き回らなくてよいので利用しやすいと思う。

代表的なご意見：駐車場１台当たりのスペース確保と、防災拠点になった時の広さが確保できる程度の
　　　　　　　　駐車台数確保をしてほしい

代表的なご意見：砺波に引っ越してきて、市役所と健康センターが離れ過ぎていて驚きました。
　　　　　　　　母子手帳関連も市役所内でできたらいいと思います。



◆その他

イメージ等に関するご意見 ３０件

進め方に関するご意見 １２件

新たな機能を追加・併設してほしい ２３件

アンケート集計結果における、問１０、問１２の関係

問１０　新庁舎の建設場所について、次の中から1つだけ選んでください。

　　　　　　　現在の場所／現在の場所以外／場所にはこだわらない

問１２　庁舎整備について、自由なご意見やご提案をお聞かせください。

代表的なご意見：
　　・転居してきましたが、砺波市役所は古い、暗い、汚そうなイメージです。
　　・明るく、温かみのある雰囲気の庁舎になればよい。
　　・市民が利用しやすいようにオープンな雰囲気がいいのではないかと思います。

代表的なご意見：
　　・整備計画の進め方が遅い：３件
　　・広く意見を聞いてほしい：３件
　　・資材高騰が収まるまで待ってはどうか：１件
　　・広域的な近隣使途の連携を：１件
　　・新しくする必要があるのか？：２件
　　・過度にコンパクトにすると機能低下する：１件

新たに追加してほしい機能
　　・多目的ホールの設置
　　・商談ルーム、企業支援センター
　　・家電廃棄物集積場
　　・カフェやフードコート
　　・市民が集えるスペース
　　・ＥＶ充電
　　・ショッピングセンター併設
　　・他の公共施設と複合化
　　・プチ庭園

現在地 現在の場所以外 こだわらない 計

回答数 138 176 200 514

3選択肢比 26.8% 34.2% 38.9% 100.0%

回答数 52 70 86 208

問１０対比 37.7% 39.8% 43.0% 40.5%

問１０

問１２


